

Laufen, für eines der ärmsten Länder der Welt

BENEFIZ Der SV Burgweinting veranstaltet am 21. April 2013 den 7. Burgweintinger Nepal-Lauf. Der Erlös wird in Schulen, Kranken- und Kinderhäuser investiert.

REGENSBURG. Der Sportverein Burgweinting steckt schon wieder mitten in den Vorbereitungen zum nächsten Nepal-Lauf. Am 21. April 2013 fällt der Startschuss. Dieser im Zwei-Jahres-Rhythmus stattfindende Benefizlauf ist bereits zur Tradition geworden.

Der letzte Lauf im Jahr 2011 hat 1250 Laufbegeisterte angezogen. Allein 170 Halbmarathonis hatten sich auf die abwechslungsreiche Strecke begeben. Interessenten können sich jetzt schon im Internet informieren und anmelden. Die Anmeldung ist ausschließlich online und am Veranstaltungstag vor Ort möglich.

Beim 7. Burgweintinger Nepal-Lauf werden wieder eine Mittelstrecke mit etwa fünf Kilometern und eine Langstrecke über etwa zehn Kilometer angeboten. Der Veranstalter bietet jetzt schon zum vierten Mal einen Halbmarathon über 21 Kilometer an, bei dem sich auch professionelle Läufer zu Saisonbeginn testen können. Auch eine Nordic-Walking-Strecke ist wieder dabei. Für die laufbegeisterten Kinder gibt es den Bambinilauf über einen Kilometer und den 2,5-Kilometer-Lauf.

Start und Ziel ist im Bereich der Grundschule Burgweinting an der Kirchkaldlee/Garbenstraße. Hier wird Moderator Armin Wolf die Sportler „auf Touren bringen“. Die teilnehmerstärksten Vereine werden ausgezeichnet. Die Teilnehmer beim Kinderlauf bekommen Medaillen und haben eine Gewinnchance bei der Startnummernverlosung. Die Burgweintinger Vereine werden sich wieder mit engagieren und fördern dadurch einen guten Zweck.

Der Erlös des Nepal-Laufes kommt zur Hälfte der Burgweintinger Sportjugend und der Nepalhilfe Beilngries zu-



Beim Lauf in Burgweinting wird Geld für Nepal gesammelt.

Foto: Verein

ARMUT IN NEPAL

► **In Nepal herrscht** eine große Wohlstandskluft zwischen der Stadt- und Landbevölkerung.

► **Mehr als die Hälfte** der 28 Millionen

Nepalesen sind Analphabeten, die Infrastruktur im Land ist sehr schlecht.

→ Anmeldung: www.nepal-lauf.de

gute. Die Nepalhilfe Beilngries errichtet und unterhält seit 20 Jahren eigenständig verschiedene soziale Einrichtungen in Nepal, wie Schulen, Kranken- und Kinderhäuser. Der Sportverein Burgweinting konnte der Organi-

sation insgesamt bereits 30 000 Euro übergeben. Alle Sportler und Gäste beim 7. Burgweintinger Nepal-Lauf unterstützen somit unmittelbar wichtige Projekte in einem der ärmsten Länder der Welt.